



令和5年9月26日

素晴らしいステージでした ~吹奏楽部第17回定期演奏会~



勝山中学校吹奏楽部第17回定期演奏会を、9月23日(土)に勝山文化センターポンテホールで開催しました。当ホールでの開催は久しぶりで、部員たちも張り切って準備を進めてきました。第1部では本校部員全員による演奏、第2部では金管、木管に分かれてのアンサンブル、第3部では勝山高校吹奏楽部の生徒や先生、保護者の方にも参加をいただいて演奏を披露しました。当日は多くの方にご覧いただき、終始温かい雰囲気の中、素敵な時間を過ごすことができました。誠にありがとうございました。3年生にとっては、この日がラストステージ。たった1人で部員をまとめてきた影山さんに2年生から花束の贈呈もありました。今後は9名での活動となりますが、ますますの活躍にご期待ください。

中体連真庭支部秋季総体結果 <9月24日>

【チーム・団体戦】

<男子バスケットボール>	第1位	勝山97-37久世	
<男子ソフトテニス>	第1位	勝山3-0新庄	
<女子ソフトテニス>	第2位	勝山2-1久世 1-2落合	
<女子バレーボール>	2回戦敗退	勝山2-0蒜山 0-2北房	
<サッカー>	惜敗	勝山0-1久世・蒜山連合 0-9落合	
<女子卓球>	惜敗	勝山0-3久世 0-3蒜山 1-3北房	
<野球>	決勝進出	勝山3-2蒜山 5-3久世	
		(決勝は30日、対落合)	

【個人戦入賞者】

<男子ソフトテニス>	第1位	森喬介・川原愛翔組
	第2位	竹島晃清・岡田昂晟組
<女子ソフトテニス>	第2位	梶岡明珠・福井奈々惺組
<女子卓球>	ベスト8	谷口栞菜

ご声援ありがとうございました。

**美作予選会は、
10月6日(金)~7日(土)**
こちらもお声援をお願いします。

美作地区中文連交流会・作品展は9月30日(土)~です。

吹奏楽部の定期演奏会や、運動部の支部秋季総体が行われ、まさにスポーツの秋、芸術の秋です。次は美術部の出番。美作地区中文連主催の交流会が鏡野ドームを会場に9月30日(土)に開かれます。作品展は、同日午後から翌10月1日(日)まで開催され、一般公開となっています。